



# DLH Rutin Bersihkan Kotoran Burung Migran

## ■ Warga Diminta Tidak Menembaki

**YOGYA, TRIBUN** - Menanggapi keluhan masyarakat terkait kotoran burung di Jalan Suryotomo, Dinas Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta melakukan pembersihan.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta, Suyana mengatakan bahwa pihaknya telah melakukan pembersihan. Pembersihan tersebut dilakukan dengan cara disiram air, kemudian dikosek dengan sapu lidi.

"Kemarin sudah dilakukan pembersihan, dikosek. Jalan disemprot air kemudian disapu dengan sapu lidi. Kedepan akan disapu secara rutin," kata Suyana, Sabtu (26/10).

Meskipun rutin, namun pembersihan dilakukan dengan melihat situasi. Menurut dia, kotoran burung saat ini tidak sebanyak tahun lalu.

Hal serupa juga dikatakan oleh Kasi Penanganan Sampah DLH Kota Yogyakarta, Heryoko menilai puncak migrasi burung migran adalah November.

"Sementara ini situasional dulu. Kalau kami lihat memang belum sebanyak tahun lalu. Sepertinya belum puncak migran, kemungkinan November,"ujarnya.

"Kami lihat satu minggu ke depan, jika memang diperlukan pembersihan, tentu akan dilakukan pembersihan. Jika kotoran semakin banyak, nanti intensitas ditambahkan,"sambungny.

Heryoko mengungkapkan tidak hanya merespons keluhan masyarakat selama ini, pembersihan kotoran di Jalan Suryotomo juga mengganggu para penyapu jalan. Selain itu keberadaan kotoran bu-

rug migran juga membuat Kota Yogyakarta tidak terlihat bersih.

Sebelumnya, Kepala Seksi Wilayah I BKSDA Yogyakarta, Untung menjelaskan burung tersebut berasal dari Siberia, Rusia, Mongolia dan Cina.

Burung tersebut berkembang biak di belahan utara dan jika musim dingin tiba mereka bermigrasi ke selatan melalui Afrika, Asia Tenggara, Filipina, dan Indonesia menuju Papua dan Australia.

Diperkirakan burung tersebut di Yogyakarta hingga Januari atau Februari tahun depan.

"Burung tersebut hanya singgah saja, hanya sementara. Di Yogyakarta hanya untuk singgah dan cari makan saja. Masyarakat diimbau untuk tidak menembaki burung tersebut," jelasnya. (maw)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005